



Nettoyons la nature

publié le 02/10/2014 - mis à jour le 23/09/2019

Le 25 Septembre 2014 après-midi

Dans le cadre de l'atelier « bio diversité » avec Mme Evain professeur de sciences, 11 élèves de 6° et de 5° ont participé à l'opération « Nettoyons la nature » en partenariat avec les centres E. Leclerc. Cette opération rassemble des bénévoles qui s'engagent quelques heures ou quelques jours à collecter les déchets de leur forêt, quartier, plage...

C'est donc dans la bonne humeur et accompagnés de leur professeur, que les élèves ont ramassé les déchets au Prés de l'Aiguille à Charroux.

5 gros sacs ont été remplis de canettes de bières, de mégots de cigarettes et autres déchets.

Rappelons qu'un mégot de cigarette a une durée de vie de 5 ans, une canette en aluminium : 10 à 100 ans, un trognon de pomme : 1 à 5 mois, un chewing-gum : 5 ans, un sac en plastique : 450 ans, le verre : 4000 à 5000 ans...

Bilan de la journée : la route est encore longue et le travail à réaliser reste considérable. Il est capital de sensibiliser un maximum de personnes, des jeunes et des moins jeunes, au respect de la nature.

Quelques photos des futurs éco citoyens de demain :

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.